

Cuba est troisième au X^e Championnat Panaméricain de baseball des moins de 18 ans



Avec 3 victoires et une seule défaite, la sélection cubaine de baseball des moins de 18 ans se situe à la 3^e place du X^e Championnat Panaméricain de ce sport qui se dispute dans l'état mexicain de Basse Californie Sud.

Les Cubains ont remporté leur troisième victoire 18 points à 0 face au Brésiliens en seulement 5 manches.

Les États-Unis ont vaincu le Guatemala 19 points à 0, le Panama l'a remporté face à l'Argentine 18 points à 0. Le Canada a battu l'Équateur 13 points à 1.

Les États-Unis avec 5 matchs gagnés, sans défaite sont en tête de la compétition, escortés des Mexicains qui sont invaincus après trois matchs. Les Cubains et les Canadiens sont troisièmes et quatrièmes avec 3 victoires et 1 défaite, les Panaméens 5^e avec 2 et 2. Les Guatémaltèques viennent ensuite avec 1 victoire 3 défaites, les Argentins et les Brésiliens 1 victoire et 4 défaites et enfin les Équatoriens avec quatre défaites.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/33226-cuba-est-troisieme-au-x-e-championnat-panamericain-de-baseball-des-moins-de-18-ans>



Radio Habana Cuba